



## Alcalde respalda a comunidad educativa tras robo en Villarrica

●A primera hora de este lunes el alcalde Pablo Astete se reunió con el director del Liceo Bicentenario de Excelencia Artístico Alexander Graham Bell, Rodrigo Lara, para visualizar soluciones ante el robo sufrido por el establecimiento la noche del pasado sábado 26 de julio.

En el encuentro se estableció una pauta de trabajo para ampliar la cantidad de cámaras de vigilancia hacia el interior y exterior del liceo. También, a mediano plazo, se establece el cambio de puertas exteriores más antiguas y refuerzo con rejas en nuevos sectores.

Otras de las medidas, tiene que ver con la dotación de mayor presencia policial e inspectores de Seguridad Ciudadana en las noches.

Hay que destacar que también se realizó una reunión con Javier Nahuelcheo, director del Departamento de Educación Municipal y representantes de los diversos estamentos de esta comunidad educativa.

Cabe recordar que el procedimiento se inició tras un llamado al 133, donde testigos alertaron sobre la presencia de desconocidos que estaban sustrayendo especies desde el interior del establecimiento educacional.

Posteriormente, personal policial logró identificar un vehículo sospechoso que abandonaba Villarrica en dirección hacia Freire, logrando más tarde, carabineros de la Séptima Comisaría de esta ciudad, interceptar el automóvil en el que huían los delincuentes.

Gracias a la oportuna denuncia de los vecinos y al rápido actuar de Carabineros, se lograron recuperar diversos artículos tecnológicos y musicales, entre ellos pantallas de computador, teclados, una tablet, impresoras, un saxofón, un notebook, entre otros elementos.